

GROSSARTIGES SCHÜTZENFEST

Erster Vorsitzender Julian Grüning ist jetzt auch König in Neuland



Der neue Hofstaat mit (hinten, v.li.): zweiter Vorsitzender Torben Julius, Bestmann Marco Jungclaus, Beste Dame Tanja Jungclaus, König und erster Vorsitzender Julian Grüning, Königin Wiebke Boroske, Jungschützenkönig Torge Raap, Jungschützenkönigin Alina Boroske, Kinderkönig Mats Wegner, Kinderkönigin Melane Holthusen sowie (vorne): Prinz Jonte Beckmann und Prinzessin Anni Wegner
Foto: Schützenverein Neuland
hochgeladen von [Stephanie Bargmann](#)

Eine spannende Proklamation bildete den Höhepunkt des Schützenfestes in Neuland am vergangenen Wochenende. Die neuen Majestäten wurden vom zweiten Vereinsvorsitzenden Torben Julius ausgerufen. Und das nicht ohne Grund: Denn der neue Schützenkönig von Neuland ist der erste Vorsitzende Julian Grüning (29). Schützenkönigin wurde Wiebke Boroske (45).

Julian Grüning ist seit März dieses Jahres Vereinsvorsitzender, zuvor war er Jugendleiter. Beruflich arbeitet er als stellvertretender Werkstatteleiter. Wiebke Boroske ist medizinische Fachangestellte. Ihre Tochter Alina ist die neue Jungschützenkönigin. Bestmann Marco Jungclaus hat als Beste Dame seine Ehefrau Tanja an seiner Seite, beide regierten bereits 2018 gemeinsam als Königspaar.

"Wir haben ein sehr schönes Schützenfest gefeiert, wovon uns auch der Regen am Samstag nicht abhalten konnte", sagt der Vereinsvorstand. "Der Ball am Samstagabend mit DJ wurde auch von unseren Nachbarvereinen gut besucht."

Weitere Würdenträger

Jungschützenkönig: Torge Raap, Jungschützenkönigin: Alina Boroske, Kinderkönig: Mats Wegner, Kinderkönigin: Melane Holthusen, Prinz: Jonte Beckmann, Prinzessin: Anni Wegner



Redakteur
Autor: Stephanie Bargmann
aus Stade